
À propos du festival de Cannes 

… Si  « extraire  du  tableau  raté,  de  la  beauté » ;  et,  si  rêver,  espérer,  aimer  est  encore
possible et peut être représenté, exprimé, par quelques productions de réalisateurs… Reste
l’une des deux faces ou l’un des deux aspects de ce festival « emblématique »… 
Il n’en demeure pas moins que l’« autre face » de ce festival, celle du fric, des froufrous  et
des  apparences,  et  de  la  technologie  des  effets  spéciaux  du  genre  « guerre  spatiale ou
Anticipation Fantasy »… De surcroît « mâtinée d’engagement politique et de soutien d’ une
cause »… N’est pas, loin s’ en faut, la face « louable » du festival de Cannes… 
Passe encore que le « commun des mortels à cinquante millions d’exemplaires » soit  en
admiration béate à ce qui « bingue-clingue » et fournisse l’essentiel des commentaires en
demi-phrases sur les réseaux sociaux ; et se mobilise autour de l’ opinion du moment qui
prévaut… 
Mais… Que les Intellectuels et que les Artistes, à leur manière et se sentant convaincus d’
être novateurs et originaux, en fassent pour ainsi dire autant et même pire que le « commun
des mortels »… « Ça la fout vraiment mal » ! 
Mais… Même si on le dénonce avec vigueur, même si on le déplore, même si on l’ écrit sur
les murs… C’est pas la face « fric froufrous bingue-clingue soutien d’une cause engagement
politique » qu’il faut, qu’on doit retenir… C’est ce qui est beau, intemporel et qui fait rêver,
qui fait espérer, qui fait aimer… Qui n’est pas – ne sera peut-être jamais – ce qui gagne…
Mais  existera  toujours,  se  perpétuera,  se  renouvelera,  insistera  et  ne  pourra  jamais  être
détruit… 

Réflexion du Jour 

… Donald Trump ayant été formellement déclaré coupable, « normalement » ne devrait pas
pouvoir  prétendre  à  être  élu  Président  en  novembre  2024…  Et  donc,  ne  pourrait  être
candidat et faire campagne… 

Mais aux USA, que dit  exactement la Loi à ce sujet ? Est-ce comme en France ? (  Par
exemple Nicolas Sarkozy ne pourrait plus briguer un mandat présidentiel)… 

Un « bras d’honneur » ( à m’en bleuir le creux du coude) à tous les « pro-Trump » (et d’une
manière générale, à tous et toutes les ceu’ s zé celles, en France et partout dans le monde,
qui  sont  « pour  l’Ordre  du  monde »  tel  qu’il  est  avec  ses  lobbys  tout-puissants,  ses
milliardaires, ses actionnaires… Mais aussi ( beaucoup d’ autres)  pour les désordres du
monde dont ils font des ordres « ôte-toi-delà – que j’ my mette » - on change les Zélus et le
Système mais c’est le même slip à l’envers qui schmucte le sexe sale)… 



Le changement climatique pour les Nuls 

    

… Rappelons qu’en latitude moyenne entre les 40ème et 60ème degrés, donc en particulier
au dessus de l’Europe et encore plus particulièrement de la France, la partie de l’atmosphère
terrestre la plus proche du sol (la troposphère) a une épaisseur d’environ 12 kilomètres… Et
« tant qu’on y est »… entre 6 et 7 kilomètres au dessus des régions polaires, et jusqu’à 17
kilomètres – au dessus de l’équateur le maxium – entre les deux tropiques… 

Au dessus (« en principe ») de la limite de la troposphère en zone de moyenne latitude
(« normalement » seulement au dessus de 12 000 mètres, circule dans le sens de rotation de
la Terre, le « Jet Stream » un courant rapide et permanent d’altitude (dans lequel les avions
de  transport  de  passagers  et  de  fret  ne  s’aventurent  pas  en  l’état  de  la  technologie
aéronautique actuelle)… 

Parfois il arrive qu’une poche d’air froid (à 12 000 mètres d’altitude en latitude moyenne la
température de l’air ambiant est de l’ordre de -55 degrés) se détache du courant Jet Stream



et  « tombe »  de  plusieurs  kilomètres  dans  la  troposphère  pour  se  positionner  à  environ
4000/5000 mètres d’altitude où la température ambiante est de l’ ordre de -10 à -15 degrés…

Ce  que  l’on  appelle  « goutte  froide »  est  en  fait  une  immense  poche  d’air  froid  (de
dimension variable cependant) qui entre en contact avec de l’air chaud venu d’en bas, et le
contact  génère  toujours  une  puissante  dynamique  (orages,  fortes  précipitations,  vents
violents jusqu’à formation de tornades, grêle)… 

« Tombée » à partir de plus de 12 000 mètres d’altitude où il fait -55 degrés, la « goutte
froide » dans la rapidité de sa descente n’a « pas le temps » de passer aussi rapidement, de -
55 à -10 ou -15… Et en conséquence, plus elle descend vite, et plus elle est  froide et plus la
dynamique engendrée est puissante… 

Au sol, que ce soit en hiver ou en été, et donc qu’il fasse 10 degrés ou qu’il en fasse 35, l’air
qui contient de l’humidité sous forme invisible gazeuse, est toujours « bien plus chaud » (à
10 ou à 35) qu’ à 4/5 mille mètres d’altitude quand il entre en contact avec la poche d’air
froid (de l’air à température comprise entre -20 et -40 à l’intérieur de la « goutte froide »)… 

Sans la  « goutte  froide » à  5000 mètres  d’alitude,  l’air  est  à  (normalement)  -10 ou -15
degrés… 

C’est  la  raison pour  laquelle  les  fortes  intempéries  (violentes  tempêtes  et  orages,  fortes
pluies,  grêle,  inondations,  affaissements de terrain) peuvent survenir  aussi  bien en hiver
qu’en été. 

Depuis mi octobre 2023 jusqu’en ce début de juin 2024, en trois saisons consécutives, c’est
ce que nous avons vu en France : trois saisons désastreuses avec une succession de très
fortes précipitations… 

… Et « Tout ça », c’est seulement le phénomène de la « goutte froide »… Il y en a bien
d’autres, de dynamiques puissantes ( celles de la formation de cyclones, typhons, ouragans
sur la majeure partie de chacun des deux hémisphères de la planète c’est à dire entre les
10ème  et  65ème  parallèles  de  chaque  hémisphère…  De  part  et  d’autre  de  l’équateur
circulent des cellules de basse pression positionnées en ceinture (entre 10 sud et 10 Nord) où
la dynamique est exclusivement faite d’abondantes et régulières précipitations -orageuses ou
non- sans vents violents donc pas de cyclone en zone équatoriale)… 

Dans  l’hémisphère  austral  la  « situation »  est  différente  du  fait  de  la  « convergence
antarctique » (courants maritime et aérien qui circulent autour du continent Antarctique et
génèrent de puissantes dynamiques ayant pour dénomination par exemple « 50ème hurlant »
et « 60èmes déferlant »)… Il n’y a pas cette convergence là, en Arctique Océanique glaciale.
Les  régions  polaires  australes  sont  donc  plus  inhospitalières  que  les  régions  polaires
boréales… 



À propos de « Pour les Nuls »… 

… Et  donc,  de  tous  les  ouvrages,  livres  de  vulgarisation  destinés  au  « grand  public »,
accessibles à tous, de la série « pour les Nuls » en Histoire, Littérature, culture générale,
acquistion de savoirs… 

« Pour les Nuls » : je n’adhère pas du tout à ce « vocable », pas plus  que je n’adhérais dans
les années 2002 et 2003 du Gouvernement Raffarin, à l’expression « France d’en bas »… 

La  culture,  la  connaissance,  le  savoir  dans  tous  les  domaines  –  Histoire,  Littérature,
Sciences  –  ne  sont  pas  (et  ne  doivent  pas  être)  à  mon  sens,  réservés  à  une  société
d’intellectuels, d’élites, de personnages influants, dominants, du « devant de la scène du
monde et de l’ actualité événementielle… 

Pourquoi  « ce  qu’il  y  a  de  meilleur »  ne  serait-il  accessible  qu’aux  élites,  qu’aux
intellectuels, qu’à ceux et celles qui sont versé(e)s en connaissances et en savoirs-faire ? Et
en conséquence pourquoi y-aurait-il une culture « de masse » fondée sur ce que croient les
dominants  et  les  possédants  des  savoirs  et   maîtrisent  les  savoirs  acquis,  au  sujet  des
millions  de  personnes  du  « commun  des  mortels »  qui,  selon  eux,  n’ auraient  pas  les
capacités, ou en somme, l’intelligence qui « fait la différence » ? 

Dans l’Ordre du Monde tel qu’il est – et que d’ailleurs il a toujours été – ce sont l’ignorance
et les croyances (crédulité) qui ont été sciemment et à dessein, entretenues, afin que les
dominants et les possédants puissent exercer leur pouvoir sur les « masses »… 

De nos jours, sous couvert de vulgarisation et d’accessibilité à la Culture en tous domaines,
et par le biais de la « société de consommation », l’ignorance et surtout les croyances ont été
« habillées » ou plus exactement « maquillées » ou encore « masquées »,   et  en quelque
sorte, elles existent toujours, sinon même amplifiées, standardisées, codifiées, informatisées
numérisées internétisées « à grande échelle » et uniformément partout sur la planète… De
telle sorte que « tout a été réduit au plus simple, au plus accessible à tous »… 

Ce qui n’est pas dans l’Ordre du Monde – qui n’y a en fait jamais été – ou qui a pu parfois
exister grâce à quelques personnes de bonne volonté -  (sauf à une époque en gros celle de l’
École au 20ème siècle) c’est la transmission des savoirs dans un rapport de relation entre
celui ou celle qui sait, qui a appris ; et celui ou celle qui ne sait pas, auquel(le) on n’a pas
appris ou qui croit savoir… 

Et avec la transmission des savoirs, il y a aussi, inséparable de la transmission ,  le partage
des  savoirs…  Qui  existait  dans  les  premières  communautés  humaines  de  l’  époque
préhistorique, qui existe encore dans des communautés humaines vivant à l’écart du monde
développé – sans être cependant isolées – en symbiose avec leur environnement naturel… 



Cela dit, il y a cette question de la motivation (qui vient ou ne vient pas) des uns ou des
autres, et donc de la volonté d’acquérir des savoirs… La motivation étant en effet un moteur
essentiel… 

Et cette autre question qui, elle, est celle de l’ inégalité naturelle des êtres en capacité à
réagir et à s’adapter ; inégalité naturelle « dans un ordre cosmique, universel »… Et qui n ‘a
rien à voir avec les inégalités créées par les Hommes… 

Quelques exemples de touristes possibles dans notre « beau pays de France » 

… Supposons : 

Un Palestinien aisé ayant pu obtenir – on se demande d’ailleurs comment – un visa d’ entrée
en  France  et  désirant  visiter  quelques  unes  de  nos  régions… Un Palestinien  aisé  mais
cependant « pro Hamas »… 

Un Russe aisé venu passer un mois en France et optant pour des « chambres d’ hôtes » en
hébergement quotidien ici ou là, en Rouergue, Provence, Bretagne, Nouvelle Aquitaine…
Un Russe qui a voté pour Poutine non pas « par influence dirigée » mais « par conviction
personnelle »… 

Un Qatari accompagné de sa femme en Niqab visitant « Petite France » à Strasbourg et
cherchant un restaurant de qualité ne proposant pas de porc au menu ou à la carte ( un Qatari
ou un Saoudien ou un Iranien) issu d’ une famille de marchands d’armes… 

Un Américain fortuné « pro Donald Trump » envisageant d’ occuper  durant trois semaines
en juillet, une suite « sélect » au Grand Hôtel de Gérardmer dans les Vosges… 

Un Chinois de la bourgeoisie moyenne de Beijing-Pékin ou de Shangaï, « pro persécution
des Ouïghours » déambulant dans un marché d’antiquités à Paris et recherchant quelque
objet de grande valeur ou tableau de maître rare… 

Et… Pourquoi pas ? … Un Russe, un Palestinien, un Qatari, un Saoudien, un Américain, un
Chinois « ordinaire » c’est à dire pouvant tout de même envisager de faire du tourisme en
France (par exemple en séjournant dans des hôtels ACCOR à moins de cent euro la nuit),
un Russe « pro Poutine » en camping 4 étoiles, un Palestinien « pro Hamas » en camping-
car loué,  un Qatari avec sa femme voilée sans niqab et doté d’ une simple carte visa ( pas
Gold du tout), un Américain « pro Trump » d’ un bourg de l’Iowa perdu dans les grandes
plaines et ayant un « budget calculé », un Chinois « pro persécution des Ouïghours », de
milieu  modeste  ayant  économisé  dix  ans  pour  se  payer  un  voyage  de  quinze  jours  en
France… Oui pourquoi pas ? … 

… Quel accueil réserveriez vous, en tant qu’hôtelier, restaurateur, commerçant, hébergeur, à
l’ un ou l’autre de ces personnages décrits ci dessus ? … 



Serait-ce « un accueil mitigé »… Ou un refus clair et net de recevoir ? ( Ce qui « serait assez
logique ») de la part d’ un accueillant anti Poutine, anti Trump, anti Hamas, anti Qatar, anti
Chinois approuvant la politique de Xi Jinping, anti Niqab ou voile intégral ? 

… Peut-être y a-t-il « un tout autre aspect des choses » - qui n’ est pas considéré comme
pouvant être essentiel et qui est totalement occulté… Et qui n’a rien à voir avec ce qu’est, ce
que fait ou ne fait pas « quelqu’un venu d’ailleurs » ( d’un endroit où il se passe des choses
que  l’on  déplore  ou  condamne)… Cet  aspect  des  choses  étant  que  ce  quelqu’un  venu
d’ailleurs, avant d’ être ce qu’il est et que l’on déteste, abstraction faite, donc, de ce qu’il est
ou n’est pas… Est… Une personne humaine ou, plus généralement, plus universellement,
un être vivant… Et, qu’avec tout ce qui vit, sur cette planète ou ailleurs, nous partageons,
humains que nous sommes, entre au minimum 90 % et au maximum 99,9 % d’ADN… 

Mais ça, on n’y pense jamais… C’est d’un tout autre ordre qui n’est pas l’ ordre dans lequel
on vit… 

… Ah ! J’ oubliais… (rire)… 

Un propriétaire de chambres d’ hôtes « de charme », électeur fidèle de Jean Luc Mélenchon
et de LFI, voyant arriver un touriste Israélien « relativement aisé », dont le frère demeuré en
Israël est aux commandes d’un char doté d’une tourelle lance missile bombardant un camp
de réfugiés palestiniens à Rafah… J’imagine l’accueil réservé par ce tenancier de chambres
d’hôtes à ce touriste Israélien ! 

Au Paradu 

… Au Paradu où tout le monde veut aller en croyant mériter d’y être admis à bouffer du
caviar et à se baigner dans des lacs de miel, à baiser à couilles rabattues sans que ça soit plus
un péché, où on se fout de l’orthographe et de la grammaire, où l’on voit des films de cul,
où les réseaux sociaux font des vedettes à la pelle… Y’a tout comme sur le plancher des
vaches c’est à dire cette bonne vieille téterre… Des classes sociales avec en haut trônant sur
les plus beaux nuages des nananges tout-puissants et dominateurs, et en bas, des balayeurs
de chiottes qui récurent les trous pleins de merde et débordants pendant dix huit heures par
jour pour 30 euro par mois, lesquels balayeurs de chiottes faut dire, sont snobés par les
cireurs de godaces… À perpète faut dire aussi ! Alors que sur Terre y’avait la Retraite et
« ah il était ceci il était cela » le jour de l’enterrement suivi par toute une troupe de costardés
imperdés robes chic pour les dames… 

Ben merde alors, le Paradu je suis pas candidat ! Sauf le paradu des tondus, des pelés, des
minous, des clébards, et même des cloportes où je conçois d’aller… Avec un « deal » passé
avec le nanange de service en chef auquel je demanderai d’aménager un portillon qui ferme
pas à clef, entre le Paradu des minous et des pelés d’une part,  et le Paradu des Zumins d’
autre part,  où y’ aurait tout de même quelques uns de ces zumins que sur Terre j’ ai aimés
afin que je puisse de temps à autre sans rester trop longtemps, leur montrer  mes salades
assaisonnées avant de repartir dans l’autre Paradu où gambadent les minous et les toutous



cagneux, où trottinent sur leurs courtes pattes les cloportes et tous mes copains coléoptères,
crapauds, lézards et salamandres… 

Amen ! Ramen ! 

Border Line 

…  Film  en  VO  sorti  en  salle  le  1er mai  2024,  réalisé  par  Juan  Sebastien  Vasquez  et
Alexandro Rojas, avec pour acteurs Alberto Ammann, Bruna Cusi, Ben Temple et Laura
Gomez. 

L’action se passe en 2019 durant le mandat présidentiel aux USA, de Donald Trump axé
entre autres sujets  sensibles sur  une politique d’ immigration restrictive et  stigmatisante
notamment en ce qui concerne les personnes venues du Mexique, du Vénézuella et autres
pays d’ Amérique du Sud… 

Diego et Elena quittent Barcelone pour les États-Unis où ils envisagent de s’installer à
Miami. Sauf qu’une fois arrivés sur le sol américain, la police aux frontières les interpelle.
Ce  qui  n’était  alors  qu’un  simple  interrogatoire  va  se  transformer  petit  à  petit  en  un

véritable cauchemar éveillé… 

L’ interrogatoire est si stressant que le spectateur se trouve angoissé à chaque instant, et l’on
mesure  à  quel  point  « venir  aux  États  Unis  d’Amérique  actuellement  est  devenu  un
parcours du combattant particulièrement éprouvant, dont on ne connaît pas l’ issue mais
dont on pense que cette issue sera celle d’une détention à durée indéterminée dans un centre
fermé avant d’être reconduit dans le pays d’origine, pays où aucune sécurité n’est garantie,
où l’ on peut être tué, torturé et où la vie au quotidien est très précaire, dans une grande
pauvreté… 

Le « bienvenu aux États Unis d’Amérique », au final, avec l’apposition du visa officiel, est
tout  à  fait  surprenant  vu  ce  qui  précède  en  investigation,  contrôle,  questions  posées,
menaces, intrusion dans la vie privée de Diego et d’Elena… Et, d’ une certaine manière



traduit bien ce qu’ il y a d’absurde dans ces contrôles à l’ aéroport de La Guardia de New
York, et au-delà même de l’absurde, il y a cette face perverse, tout à fait ignominieuse de l’
hypocrisie du « Système » qui consiste à maltraiter selon les méthodes en vigueur ( toutes
dans  le  même ordre)  que la  technologie  investigatrice  et  intrusive  a  mis  en place  pour
interdire, limiter, mettre à mal les libertés individuelles, soit-disant pour le bien et pour la
sécurité des personnes et en vertu d’ un principe « moralisateur », tout cela avec menaces,
isolement,  inhumanité…  Mais,  paradoxalement,  au  final,  laisser  entrer  des  personnes
pouvant être suspectées à juste titre en leur faisant ainsi croire en une relative impunité… Et
du coup, l’ impunité devient quasiment, hélas, la règle « au bénéfice du doute »… 

On  voit  bien,  aux  USA comme  en  Europe,  que  la  police,  les  lois,  les  contrôles,  les
interpellations notamment avec garde à vue ; que de « nouvelles lois plus sévères et plus
restrictives » ne changent pas grand-chose question sécurité des biens et des personnes…
Du fait de cette hypocrisie version 21ème siècle sur fond de technologie investigatrice à
multiples faces toutes aussi pernicieuses les unes que les autres… (D’ un côté on instaure,
on  met  en  place  ceci,  cela… Mais  d’un autre  côté  on  laisse  passer… Ou on isole,  on
enferme,  on rejette,  on condamne… « Pour l’ exemple » ou dans une prise  de décision
discutable voire injuste… 

Ainsi va le monde ! (L’ Ordre du monde)… 

L’hypocrisie version 21ème siècle 

… C’est mal connu mais c’est la vérité : l’hypocrisie fait plus d’ adeptes que la franchise…
Et ce n’est ni une question d’ être riche ou pauvre, ni d’être éduqué ou non, ni non plus d’
être de quelque Ordre ou Désordrorde que ce soit … 

L’hypocrisie version 21ème siècle s’est renforcée dans sa pestilence, dans la diversité de ses
fragrances, et jusque même dans les multiples nuances de senteurs de pourriture, de crevette
ammoniaquée, de vinaigre, de cornichon et de mayonnaise éventée tout cela bien mélangé et
bien présent dans l’air ambiant que moult humains respirent en écartant les narines… 

Belles  baraques,  beaux  aménagements  intérieurs,  beaux  jardins,  bagnoles  cossues,
valorisation de patrimoine financier et immobilier, comptes en banque, caddies pleins y’en a
la moitié pour les étagères de derrière  au cas où mais dont on laissera passer la date de fin,
portail balaise avec télécommande, toutou féroce « je monte la garde », The Voice à la tu-es-
laid le samedi soir, crédits conso en cascade… Fiat Panda New Look à défaut du Duster
Dacia, Poulet « origine européenne » à LiDl… Et j’en passe de toutes les façons de toutes
les modes et tendances et promo et applis du consumérisme ambiant, des morales pour se
donner de la crédibilité et surtout de la visibilité… Vive les vaches bleues et les oies rouges,
au fossé les vélos et les tacots déconnectés… Le beau rôle, et, au coiffeur, on se revisagise ;
et à la salle des Carmes au spectacle sur réservation trois mois à l’avance, le jour dit à
l’heure dite d’ un bout à l’autre de la salle comble, houle de rires à chaque propos de l’



artiste sur la scène – dont plus de la moitié des spectateurs n’a rien compris mais rit et
applaudit quand même ! … 

L’ hypocrisie ça fait des émules à la pelle, et la franchise, ça fait des coups de bâton dans le
dos que tu sais jamais trop d’où ça vient – ou, « au mieux » des zappés… 

… « Le monde est  plein de gens qui veulent recueillir  les fruits des arbres qu’ils n’ont
jamais plantés »… 

Sauf que… 

Un très jeune olivier, de la taille d’un framboisier en 2011, qui avait à trente mètres de lui la
même année 2011 son « frère » de la taille d’ un groseiller… En 2024, est toujours de la
taille  d’un framboisier  alors  que son « frère » depuis déjà cinq ans et  grand comme un
abricotier, donne plusieurs kilogs d’ olives… 

Le planteur de l’ olivier demeuré treize ans plus tard à la même taille rachitique, s’ est
entendu dire par une personne de ses connaissances : « parles lui, à ton olivier, tu verras, il
grandira »… 

Agée aujourd’hui de 76 ans, cette personne qui en 2011 avait planté le jeune olivier, a refusé
un plant de figuier qu’on lui avait offert, parce que selon elle,  «  attendre d’avoir 95 ans »
pour manger ses propres figues, autant alors acheter des figues au marché »… 

Et de surcroît, planter un figuier, un abricotier, un cerisier, un poirier, un mirabellier… À
plus de 70 ans… Pour quelle génération future qu’ on n’ a point, ou pour quel fils ou fille
établi à Beijing Pékin ou à Melbourne ou au Québec, qui même quand il sera à la retraite, ne
viendra en France qu’une fois tous les deux ans durant un mois ? … 

« Parler à un arbre » : à la limite ça vaut peut-être mieux que de parler à un mur… 

Et, quinze ou vingt ans pour avoir SES cerises, SES olives, SES figues… Ça fait tout de
même un peu long… 

Quant aux générations futures,  petits  puis arrières petits  enfants … Qui vivront ailleurs,
auront vendu la baraque (  par notaires interposés à dix mille kilomètres et  fait  vider la
baraque par une entreprise spécialisée vide-maison )… « Vous m’en direz tant » ! 

C’est la java des vaches bleues ! 

… Vu cette publicité sur Facebook : « Promouvez votre vidéo sur youtube » … 

« À tout hasard » cliquez sur l’image ou sur le lien : 1ère information : cela ne fonctionne
qu’à partir de 20 000 à 30 000 vues… 



Il faut savoir – c’est là une évidence qui crève les yeux mais les yeux sont généralement
aveugles – qu’ Internet les blogs les sites et les réseaux sociaux, ne constituent en aucune
façon – comme certains le croient et s’évertuent à le croire – une « mine d’or » pour des
« découvreurs  et  chercheurs  de  talents »  pouvant  être  des  journalistes,  des  éditeurs,  des
personnages influents dans les médias… 

Il n’y a plus, plus du tout, de nos jours, comme par le passé – dans les années 1950/1960 –
dans  les  domaines  de  la  musique,  de  la  chanson,  de  la  littérature,  de  «  chercheurs  et
découvreurs de talents » qui, dès qu’ils « flairaient » quelque potentiel artistique, quelque
possible succès pour un « écrivain en herbe », lançaient le jeune ou nouvel auteur « sorti de
l’ ombre »… 

Non, ça n’existe plus et, à plus forte raison, sur Internet où cependant n’importe qui – sans
talent, sans travail, avec juste de l’effet produit et quelques « followers » ou abonnés ou
fidèles, peut désormais se promouvoir lui-même, publier, éditer ce qu’il réalise ( ses écrits,
ses productions personnelles) sans devoir passer par quelque intermédiaire que ce soit (à
part bien sûr une « plateforme gestionnaire de blog » ou d’ une « entité résalsociale » gérée,
administrée, modérée, algorythmée et qui « filtre » tout ce qui « passe sur le fil »)… 

Sur youtube où tu as ta « chaîne » et donc ton compte, ainsi que sur Facebook, Twitter,
Instagram, Tik Tok ou tous les autres réseaux sociaux – professionnels ou thématiques ; si tu
n’a pas chaque jour plusieurs milliers de vues, de « likes », d’ abonnés ou de « followers » ;
t’es un Zéro et t’as encore moins de chance de réussir – de « sortir du lot commun » ou de l’
anonymat… Qu’ un écrivain qui parvient à faire publier « à compte d’ éditeur » son premier
livre  en  3000 exemplaires  (au  moins,  le  livre  lui,  sera  « en  principe »  lu  par  quelques
centaines de personnes… Mais ton « post » - élaboré donc « autre chose qu’un propos du
genre patates-salades-ça va mal dans le monde – sera à peine vu par 2 ou 3 personnes et,
encore moins commenté… 

Ah ! « Ils » ont trouvé le truc :  « Booster » ta producion sur Facebook, sur Youtube,  en
achetant des vues, un nombre d’ abonnés – tout cela garanti moyennement un financement
selon la dimension de visibilité que tu souhaites… Et, « cerise sur le gâteau » l’ Intelligence
Artificielle » de Copilot qui pratiquement produit à ta place en fonction du thème ou du
sujet sur lequel tu veux t’exprimer… 

Sale époque ! Il faut être « vache bleue », coq ou poule cotcodéquant avec un clip-clap dans
le gosier, ou atèle tambourineur albumisé et suivi en brousse par des flopées d’emplumés, de
crêtés, de  ferraillés des narines aux chevilles… 

Les Élites actuelles et celles qui vont venir

… L’Élite de « Gauche progressiste » à laquelle s’est associée une « Droite modérée de bon
aloi, républicaine, démocratique, soucieuse comme elle le prétend, des biens et de la sécurité



des citoyens et quelque peu opportuniste sur les bords »… Cette Élite, oui, depuis les années
Mitterrand  et  Chirac  Sarkozy  puis  Hollande  Macron…  Cautionne,  met  aux  nouvelles
normes  d’un  Ordre  du  monde  censé  être  celui  devant  conforter,  asseoir  les  certitudes
rassurantes  aux yeux d’une  opinion « travaillée »  à  dessein… Avec ses  militants  et  ses
partisans (partisans qui, soit dit en passant, ne sont plus aussi nombreux qu’ils le furent sous
Mitterand)… Cautionne donc une France de la diversité multi culturelle, multi ethnique, une
France de l’accessibilité à tous, « nivelée par le bas » où les vedettes en vogue sont des
rappeurs et des youtubeurs plébiscités et relayés dans les réseaux sociaux… Une France
dont  les  périphéries  des  villes  sont  faites  de  zones  commerciales  et  de  lotissements
d’habitations standardisées à perte de vue… Une France de la désindustrialisation, de la
démobilisation,  de  déserts  médicaux  …  Une  France  du  tourisme  de  masse  et  de  la
consommation, du développement durable « sous couvert de transition écologique »… 

C’est  « cette  Élite  là »  qui  « prend  toujours  les  mêmes  ou  les  équivalents »  au  fil  des
gouvernements successifs – et qui ne se renouvelle pas autrement – que le Rassemblement
National veut « foutre en l’air » avec l’ aval des déçus de la Gauche et de la Droite (des
millions de gens)… 

Mais quel « remplacement » de cette élite au pouvoir et aux commandes et dans les médias
officiels depuis 40 ans, par le Rassemblement National ? 

Quelle « nouvelle élite » en fait ? 

L’Élite  des  grands  patrons  et  grands  propriétaires  –  avec  des  droits  accrus ;  l’élite  des
dirigeants sortis de grandes écoles privatisées… Autrement dit « pas tout à fait les mêmes
qu’ avant mais presque » (la différence résidant dans une vision élitiste et bien hiérarchisée
de la société)… 

Et l’élite, quelque ce soit le gouvernement ou le régime politique en place, l’élite dominante
et dirigeante,  forte de ce dont elle s’est  accaparée, réservée, et  qu’ elle garde pour elle,
n’envisageant  absolument pas de partager avec le peuple (à moins de « faire semblant »)…
Est toujours méprisante, fière et arrogante ! 

Que l’on ne s’y trompe pas ! Le Rassemblement National est « élitiste » d’une autre façon et
cela revient au même ! 

« Perdu les pédales la mémé » ! 

… Cet accident survenu qui a gravement blessé sept enfants à vélo lors d’une sortie scolaire
accompagnée – et sécurisée sans doute comme elle doit l’être – causé par une femme (une
« mémé ») de 85 ans qui a « perdu les pédales » (c’est le cas de le dire) et donc fait dévier sa
voiture,  percutant  ces  enfants  dont  une  petite  fille  en  état  d’extrême  urgence  …  M’
interpelle… 

Je ne voudrais pour rien au monde être à la place de la fille ou du fils de cette « mémé » qui
devrait prendre en charge – ou faire prendre en charge en EHPAD cette « mémé » ! Quelle



« galère » de devoir, en effet, se soucier des quelques dernières années de cette « mémé » en
EHPAD ou établissement médicalisé pour personnes âgées handicapées ! 

Ma foi, si les croûtons de la soupe à l’ oignon servie au goûter à cette « mémé » en EHPAD
Korian sont de basse qualité, et si la « mémé » qui s’est « fait sur elle » n’ est pas changée
dans l’heure… Est-ce un drame ?

Que  ne  fasse  -t-elle  pas  un  arrêt  cardiaque  dans  son  sommeil,  lui  évitant  ainsi  à  cette
« mémé » qui a perdu les pédales en bagnole, de penser durant des années à cet accident, à
ces gosses qui peut-être passeront le reste de leur vie en fauteuil roulant ! 

Alors, les croûtons ramolis, la couche pas changée… Et autres « petites misères » subies,
« ça fait pas le poids » en face de sept jeunes vies qui elles, risquent d’être pourries… 

Ah, putain, que Dieu est bon ! … Avec à toutes les cérémonies de deuil « Cela est juste et
bon » ( je ne vous transcris pas la « musique » et le ton de ce « cela est juste et bon »… Ça
me gonfle  ce  « cela  est  juste  et  bon »… C’est  pour  ça  que  je  veux  pas  être  enterré  à
l’église… 

Ah, « mémé » qu’est rentrée en bagnole dans ces pauvres gosses : si t’es un peu bousculée
dans les dernières années de ta vie, je m’en tape le haricot ! 

… Il y a tout de même – c’est une réalité – dans les EHPAD et les maisons de retraite, des
« vieux exécrables »… 

Citons en quelques uns d’entre eux : 

En premier lieu le papy de 89 ans qui, à 67 ans, « touchototait » ( vous voyez ce que je veux
dire) sa petite fille de 8 ans… 

Et  d’autres,  ainsi  cette  mamy  de  92  ans  qui,  à  33  ans,  a  délibérément  (je  dis  bien
délibérément et sans « état d’âme ») abandonné son enfant à la naissance, ou « foutu à la
porte » ( avec son mari ou son compagnon) son fils ou sa fille de 18 ans… Qui l’un ou l’
autre n’ était pas un voyou… 

Et ces personnes aujourd’hui en déambulateur ou fauteuil roulant, ou grabataires… Qui, leur
vie durant, ont été très durs avec leurs proches, de véritables teignes auprès desquelles la vie
quotidienne de proches sous le même toit fut un enfer… 

L’on entend beaucoup parler « à juste titre » de malveillance, de mauvais traitements dans
les maisons de retraite, faute de manque de personnel, de gestion au plus rentable par ces
groupes Korian et autres bien plus soucieux de leurs actionnaires que des personnes résidant
dans  leurs  établissements… Mais  la  réalité  est  là :  il  y  a  des  « vieux exécrables » !  Le
problème c’est d’être en capacité de « faire la différence » entre un tel et un tel… « Tout
finit  par  se  savoir »  -  dit-on…  Et  quand  on  sait,  que  l’on  est  « sûr  et  certain »  (  les
témoignages, ce qui est connu, la réalité des faits et des comportements)… Alors que faire



pour une aide soignante, une femme de service – de jour, de nuit – dont l’ activité et le
travail sont mesurés à la minute près, rentabilisés au mieux ? 

Alors si quelques papys et mamys sont « un peu bousculés » et s’ il y a un lien entre la façon
dont ils sont traités et la vie difficile et peu heureuse qu’ils ont fait subir à leurs proches…
Faut-il être outré, scandalisé ? On devrait un peu réfléchir à ça… 

La « pensée du Jour » ( rire) … 

… « Mon grand-père me disait toujours : n’ ayez pas peur de ceux qui vous détestent, mais
faites attention à ceux qui font semblant de vous aimer »… 

Je dis qu’ il y a pire que ceux qui font semblant de vous aimer : ce sont ceux et celles qui
vous aimaient vraiment et puis un beau jour, pour un propos de vous qui les a choqué, vous
ont claqué la porte au nez pour toujours… C’est vraiment les pires ceux là ! 

Oui, c’est vrai, y’a des propos qui choquent, qui dérangent, qui vous valent des volées de
bois vert… Mais les vrais amis restent des amis ! Ils vous prennent dans leur cosmos tels
que vous êtes, ce qu’ils retiennent c’est le meilleur de vous à nul autre pareil ! 

Ceux qui vous détestent, eux et elles, d’ une certaine manière ils vous inspirent, ils donnent
de la dimension, de l’iconoclaste, de l’ humour noir, de l’ insolence, aux bras d’honneur que
vous leur faites ( et ça vous ramène, mine de rien, des amis en plus )… 

Quant à ceux qui font semblant de vous aimer, à partir du moment où ils vous emmerdent
pas, qu’ils vous laissent dire, qui, pour ne pas vous zapper, vous smilent… Ils sont tous de
l’« ennemour généralisé » qui singe l’amour ( parfois assez lamentablement il  faut dire)
Mais… l’« ennemour » c’est pas de la haine ( même si ça peut faire autant de mal que la
haine – mais ça c’est une autre histoire)… 

« Il faut sauver le soldat Ryan » 

 

 … Film de Steven Spielberg, sorti en 1998… Mise en scène d’une histoire vraie, celle des
soldats Sullivan et Niland, qui ont réellement existé. 



Les cinq frères Sullivan, lors de la bataille de Guadalcanal dans le Pacifique, sont tués tous
en même temps… 

Les parents Niland perdent trois fils, l’un abattu dans le Pacifique en mai 1944, et les deux
autres lors du débarquement sur les plages Normandes, le 6 juin 1944… Il leur reste un
autre fils, Frederick Niland, que les autorités militaires en haut lieu décident de récupérer
vivant… 

Comme on peut le voir (l’ image ci jointe) dans ce film, l’on mesure l’horreur absolue de ce
qu’est la guerre, de ce que fait la guerre à des êtres humains… Que ce soient la guerre de
cent  ans (1346 -1453), la guerre de trente ans (1618-1648), la guerre -sous Louis XIV-
européenne ( 1701-1712), la guerre de sept ans (1756-1763) sous Louis XV, les guerres
Napoléoniennes (1805-1815), la guerre de 1870, la guerre de 1914 à 1918, la guerre de
1939-1945… Puis enfin – et c’est loin d’être terminé en ce sens que le siècle présent est
« prometteur » en perspective d’horreur – la guerre du Vietnam ( 1967-1975) la guerre de
Yougoslavie (1995-1998) dans la seconde moitié du 20ème siècle…  Et toutes les guerres du
21ème siècle au Moyen Orient, en Afrique, en Ukraine… 

À l’origine de toutes les guerres depuis l’antiquité Gréco Romaine (et avant si l’on remonte
encore plus loin) il y a systématiquement, perpétuellement, cette aspiration des dominants,
des puissants, des conquérants, avec leur propagande, leurs idéologies, à envahir, à occuper,
à  éliminer,  à  massacrer,  à  réduire  en  esclavage  (dans  les  temps  d’aujourd’hui  dans  de
nouvelles formes d’esclavage)… Et en face de l’attaquant, il y a celui qui se défend, qui
résiste… Ce qui implique forcément de la violence qui répond à la violence… 

Le 20ème siècle a inventé la Société des Nations (SDN) puis L’Organisation des Nations
Unies  (ONU)  –  avec  les  « casques  bleus »  -  afin  –  soit  disant-  de  « moraliser  et  de
règlementer »… On « mesure le résultat » (sans commentaire)… 

… Lors des cérémonies en 2024 en Normandie pour célébrer le 80ème anniversaire du
débarquement du 6 juin 1944, il a été question de reconstitution des combats tel que cela s’
est passé sur les plages normandes le 6 juin 1944… 

Une  reconstitution  comme  son  nom  l’indique  n’est  –  et  ne  sera  jamais  –  qu’une
reconstitution aussi proche du réel qu’elle s’efforce d’être ( que l’on lui fait être)… L’on a
bien, en 2015 « reconstitué la bataille de Waterloo »… 

Reconstituer c’est une « parodier » le  réel… Presque -dirais-je – une « insulte » au réel, à la
tragédie du réel… Avec – comme j’ai pu le constater en 1988 en me rendant durant une
semaine en Normandie en été – à proximité des plages, bâties sur les hauteurs… De grands
hôtels, des casinos – enfin « de tout pour le tourisme autant de luxe que de masse »… Les
cimetières sont pas très loin… 

Les cérémonies – toujours grandioses et médiatisées… 

Et la réalité tragique, d’une extrême violence, du monde qui plus que jamais, toujours plus
que jamais accru et perpétué, nous rattrape… 



Les Décideurs et les dominants ont fait des êtres humains non plus des personnes humaines
(  des  femmes,  des  hommes,  des  enfants,  des  familles,  des  ethnies,  des  communautés
humaines)… Mais des « individus » … 

Et l’« individu » c’est une abstraction, quelque chose qui n’a qu’une réalité virtuelle, une
réalité « comptable »… On peut donc assassiner, éliminer, faire disparaître l’individu ( les
individus)… 

Mais la bombe qui éclate à 2 mètres elle répand de la cervelle et des viscères par terre… Et
ça,  c’est  de  la  réalité… De  la  réalité  dont  l’ Histoire  (  celle  de  ceux  qui  écrivent  en
« arrageant »  selon  « l’air  du  temps »)  fait  de  la  cervelle  et  des  viscères  par  terre  des
« dégâts collatéraux » - sans les montrer dans les détails… 

Le 21ème siècle en « matière d’ évolution de la civilisation » c’est un siècle où en plus de
l’hypocrisie telle qu’elle a existé depuis Rome et Carthage – et telle qu’elle s’est accrue
aujourd’hui  –  se  sont  ajoutés  l’abstraction,  la  virtualité,  l’ imagerie  fabriquée,  tout  cela
« alchimisé » par la technologie de la communication, de l’instantané, de l’effet produit, de
la diffusion à grande échelle… 

Cancers vaches 

… Deux cancers vaches foutent en l’air la santé du monde : Poutine et le Hamas… Que les
électeurs du Rassemblement National aux élections européennes sachent que la thérapie
Herhaine  est  celle  que  souhaite  voir  appliquer  Poutine  pour  le  développement  de  ses
métastases ; et que les électeurs des partis de gauche Bizamokrane sachent que la thérapie
Stigmatiguejuif est celle que souhaite voir appliquer le Hamas pour le développment de ses
excroissances… 

Face à ces deux cancers vaches il faudrait à la fois radiothérapie et chimiothérapie de choc,
ce dont le grand corps malade du monde a une trouille monstre on comprend pourquoi… 

Dans ces conditions ça sera difficile de s’en sortir… Et Dieu et Allah continuant à être
invoqués et priés, ça n’arrange pas les choses ! Du coup le pire est à venir… 

Music Box, film de Costa-Gavras, sorti en 1989

… Sur France 5 vendredi 7 juin 2024 à 21h 10, durée 125 minutes. Avec Jessica Lange et
Armin Mueller-Stahl. 

… Le 20 novembre 1940, le premier ministre du royaume de Hongrie, Pal Teleki, adhère au
pacte Tripartite aligné au IIIème Reich d’Hitler. La Hongrie devient donc l’alliée, avec le
Japon et l’ Italie, du IIIème Reich Hitlérien. 



Il s’ensuit en Hongrie une politique identique à celle de l’ Allemagne, dans les années 1940
à 1944, pour les Juifs qui sont interpelés, exclus, internés dans des camps et assassinés ;
avec le concours d’une partie de la population hongroise, hostile aux Juifs… 

Dénonciations, tortures, meurtres délibérés perpétrés en des lieux publics fréquentés… 

Michel Laszio qui vit aux USA depuis 1945, année où il a quitté la Hongrie, auprès de sa
fille Ann, mène une vie aux Etats Unis d’Amérique, de « bon citoyen » … Jusqu’au jour où
son passé de criminel en Hongrie au début des années 1940, le rattrape et lui vaut d’être
poursuivi par la Justice américaine… 

Sa fille Ann, avocate, se rend en Hongrie et découvre les preuves des crimes commis par
son père. 

Par ce film, ce sont tout ce que les collaborateurs en France de Vichy et dans les pays
occupés et la Hongrie alliée au Reich Allemand, tout ce que les polices et auxiliaires et
dénonciateurs ont commis, qui apparaît… De ces gens qui à l’ époque étaient âgés de 16/17
ans pour les plus jeunes… Et dont certains sont encore vivants en 2024, âgés de 96 à 105
ans (au delà de 105 et à la limite 108/110, ils sont tous morts)… 

« Par extension » on peut dire – et je le dis – que les « collaborateurs » d’ aujourd’hui sont
ceux qui adhèrent – délibérément ou tacitement c’est selon – à l’Ordre du monde tel qu’il
est  avec  ses  dominants,  ses  décideurs,  ses  conglomérats  du  marché  de  l’économie
mondialisée,  ses polices,  ses armées,  ses gouvernants ;  et  avec tous les  bénéficiaires du
« Système » - dont beaucoup sont dotés, outre de baraques et de bagnoles cossues,  de biens
immobiliers ; de portefeuilles financiers à revenus périodiques. 

Les discriminations, les exclusions, les mauvais traitements, ne font plus – sauf en Russie,
en Chine ou dans les pays de dictature – des camps de la mort comme en 1944… Mais ils
font des ghettos et des communautarismes, ils font des fanatiques, des crispés, des donneurs
de coups de bâton par derrière, – et de « leçons de morale » ;  et des êtres humains des
individus ou des « variables d’ ajustement » dans le monde du travail… Autrement dit la
barbarie s’est « édulcorée corniflardisée olivetroudebalisée » et elle fait « crever à petit feu »
des millions de gens… 

Dans les cérémonies commémoratives il n’en est jamais trop question, de la barbarie version
21ème siècle ! En costume cravate… Ou en décontracté à la mode et du grand faiseur ! 

Forum économique de Saint Petersbourg

… Vladimir Poutine au forum économique de Saint Perterdbourg (Davos Russe) affiche les
liens privilégiés de sa Russie avec les pays du « Sud Global » en particulier la Chine, l’Iran
et le Zimbabwe – et autres pays africains et d’ Amérique du Sud… Mais aussi avec… Les
Talibans ! Les Talibans oui, avec lesquels Poutine entend « construire une relation » ! 



Les Talibans on le sait, en tant qu’ Islamistes « purs et durs », fanatiques et guerriers, sont de
la même engeance que Daesh, Boko Haram, Al Qaïda, le Hamas, le Hezbollah,  et tous les
djihadistes… 

Et ce sont « ces gens là », ces assassins, ces fanatiques, ces barbares Talibans et islamistes
radicaux, que Poutine armerait ? Car oui, il va leur vendre des armes ! 

Le président Ukrainien Volodymyr Zelensky voit juste quand il dit qu’il ne faut surtout pas
que la Russie gagne la guerre !

La ligne Maginot version 2024

… Notre « ligne Maginot » en 2024, pour les pays de l’ Union Européenne et en particulier
pour la France, ce sont nos valeurs républicaines reprises « à quelques nuances près » du
Rassemblement National en France et partis similaires en Union Européenne à la gauche
social démocrate en passant par les partis en France Macroniste et dans les autres pays de
l’UE l’équivalent du Macronisme… 

«À quelques nuances près » c’est à dire en ce qui concerne les nuances, le soutien à l’
Ukraine, en quelque sorte « modéré » par les partis d’ extrême droite et par la gauche social
démocrate (« modéré », de peur de la réaction de Vladimir Poutine – forcément agressive
voire nucléaire)… 

Et il y a cette « idée » - c’est surtout cette « idée » qui domine, plus encore que la peur de la
menace réelle – que la Russie de Poutine si elle gagne la guerre contre l’ Ukraine, n’ ira
jamais  jusqu’à  l’Atlantique…  (  Que  ce  n’est  point  là  « paraît-il »  le  but  de  Vladimir
Poutine )… 

Mais … « Va-t’en savoir ce qu’ il a dans la tête cet enfoiré de Poutine » ! 

En 1938, pas un Belge, pas un Hollandais, pas un Français ni un Anglais pensait qu’Hitler
irait jusqu’à l’Atlantique. Il y avait la ligne Maginot, véritable forteresse et construcrion
militaire de plusieurs centaines de kilomètres de longueur, depuis le Pas de Calais jusqu’à l’
Alsace  en  pensant  par  les  Ardennes.  « Infranchissable  la  ligne  Maginot »  disait-on  à  l’
époque ! 

« Paraît-il »  aussi,  que  1938 et  2024 c’ est  « pas  le  même contexte  géopolitique »,  que
« c’est pas comparable » ( même si ça y ressemble)… Certes… 

« Paraît-il » que la menace que fait peser Poutine sur l’Europe – à commencer par les pays
de l’est  européen – serait  une vision orchestrée afin de réorienter une opinion publique
préoccupée par son quotidien de vie et par les « problèmes de société » les plus sensibles… 

Certes… Il y a de tout cela en partie… 

La peur a toujours été une arme lourde que le pouvoir en place utilise… 



N’ empêche que la « ligne maginot » qu’ est en 2024 nos « valeurs républicaines » n’ arrêtra
pas Poutine… 

Et, qu’aux élections européennes du 9 juin 2024, plus il y aura d’élus de partis d’ extrême
droite, et moins il y aura d’ aide pour l’ Ukraine… Et moins d’ aide à l’ Ukraine c’ est en
perspective la victoire de la Russie de Poutine… 

L’assemblée nationale est dissoute… 

… Une décision grave, très grave… Et qui se révèle inéluctable. 

C’est là, en effet, la dissolution de l ‘assemblée des élus, l’ une des prérogatives du Président
de la République dans le cadre de la constitution de la 5ème république. 

Nous sommes – c’est une réalité dans notre pays la France en 2024 – bien plus que les 31 %
des électeurs de Jordan Bardella, contre : 

-Le « poulet brésilien » et les importations américaines, asiatiques, africaines ( voire même
russes pour le pétrole et le gaz) qui « plombent » notre économie et nous empoisonne… 

-La désindustrialisation et la mise à mort ( ou sous tutelle) de notre agriculture… 

-L’ islamiste infiltré dans le flot des migrants qui se fond dans la population locale d’ une
cité, d’ un quartier… 

-Une Justice dont la préoccupation principale est de réhabiliter des criminels endurcis (la
« politique de l’ intellectuel qui croit au dialogue en face de l’araignée géante carnivore)… 

-La cherté croissante des produits alimentaires, et énergétiques -gaz, électricité… 

-Les « déserts médicaux » …

-Ce qui rend difficile notre vie quotidienne ( contraintes et procédures liées au numérique et
à la robotique)… 

-La déshumanisation dans la relation ( technologie des automatismes et des systèmes de
gestion)… 

-La politique de l’école  et  de l’enseignement  depuis  40 ans avec ses  réformes visant  à
individualiser plus qu’ à transmettre des savoirs… 

… Outre les 31 % d’ électeurs réels de Jordan Bardella ( qui sont allés voter le 9 juin 2024)
il  y  a  aussi  environ 25 % de « non électeurs »  (  par  indifférence,  pour  toutes  sortes  de
raisons) qui adhèrent ou se sentent proches du Rassemblement National)… Donc, plus de la
moitié de la population française… Et encore aussi, contre ce que je dis plus haut, sont des
gens qui, comme moi, ne votent pas pour le RN… 

… Le « problème » - en grande partie occulté sinon rejeté et  pas considéré en tant que
problème – c’est que dans le monde de 2024 et des années qui viennent, nous ne sommes



plus,  plus du tout dans le monde d’ avant le 24 février 2022… Où quasiment seuls,  le
pouvoir d’achat, la difficulté de vie au quotidien, les problèmes de société, dominaient dans
les débats politiques, réseaux sociaux, discussions, actualités, tout cela dans le contexte de
l’économie  de  marché  mondialisé  dirigée  et  décidée  par  les  dominants,  les  lobbys,  les
gouvernements… 

Il y avait, certes, avant 2022 et depuis 2012, la menace islamiste terroriste qui pesait, en plus
des difficultés de vie au quotidien et des problèmes de société… 

Mais depuis le 24 février 2022 il y a le retour de la guerre en Europe avec l’invasion et l’
attaque de l’ Ukraine par la Russie… Et toutes les conséquences que cette guerre menaçant
de s’ étendre, entraîne … Ce qui pourrait à brève échéance changer radicalement notre mode
de vie dans les pays de l’ Union Européenne ( « du coup » le pouvoir d’achat, l’accès aux
produits énérgétiques en particulier,  seraient  fort  malmenés,  ainsi  que le confort,  que la
sécurité auxquels nous sommes habitués depuis le début des années 1950)… 

De « cela » le Rassemblement National n’ en parle pas… Il serait même favorable à un
dialogue avec Poutine – quoique ne désaprouvant pas une assistance à l’armée ukrainienne (
mais sans envoi de matériel de guerre susceptible de frapper des installations militaires sur
le sol russe)… 

C’est  une  évidence :  avec  moins  d’aide  ou  une  aide  limitée,  à  l’ Ukraine,  la  Russie
poursuivra son offensive et parviendra à vaincre… Et l’Union Européenne ( ce qu’il  en
restera après la montée des partis  d’ extrême droite partout en Europe) ne sera plus en
sécurité… Et cela en sera fini de nos aspirations à une vie « meilleure, plus juste », dans le
« développement durable »… Tout ce que l’ on déplore aujourd’hui, dont on se plaint, et qui
fait l’ essentiel de nos débats, sera dépassé de très loin par ce qui va nous « tomber sur le
coin de la figure » et nous faire très mal, bien plus mal que tout ce qui nous fait du mal
aujourd’hui… 

Retour aux « valeurs traditionnelles » 

… Le Président Russe Vladimir Poutine estime que de nombreux européens souhaitent un
retour aux « valeurs traditionnelles » et assure que son pays la Russie, devient le porteur de
la culture traditionnelle européenne… 

« C’est  tout  dire » !  Et  autant  dire  que  Vladimir  Poutine  « voit  d’un  bon  œil »  -  en
particulier – le vote des Français le 9 juin 2024 qui met en première ligne de la scène
politique en France, le Rassemblement National ! 

« Il se trouve » que « c’ est ce qui convient » à – pour ainsi dire – plus de la moitié de la
population Française ( si l’ on ajoute aux 31 % d’ électeurs de Jordan Bardella, environ 25 %
de  gens  qui  n’  ont  pas  voté  mais  sont  « favorables »  à  l’  arrivée  au  pouvoir  du
Rassemblement National)… 



Il  ne  manque  plus  que  la  victoire  de  Donald  Trump  en  novembre  2024  aux  élections
présidentielles des Etats Unis d’ Amérique… 

« Du coup », les pays « tiers » ( et en voie de développement) en Asie, Afrique, Amérique
du Sud, qui – soit dit en passant – du moins pour les plus privilégiés d’entre eux et par
extension les « accédants à un « mieux vivre et donc mieux et plus consommer, vivent au
quotidien à l’ Occidentale – avec Poutine chef de file et son parti Russie Unie, ne peuvent
que se réjouir de voir « tomber » et s’ affaiblir cet Occident qu’ ils détestent, dont ils veulent
voir  abolir  nos  libertés  démocratiques  sous  la  pression  du  « Poutin’ Trumpisme »  (  le
« Nouveau Système »  qui se profile à l’ échelle de toute la planète… 

Aussi,  l’ arrivée  de  l’ armée  de  Poutine  après  avoir  écrasé  l’ Ukraine,  « jusqu’ à  l’
Atlantique » n’ est-elle pas forcément tout à fait « sur le modèle du IIIème Reich d’ Hitler…
Mais se fera-t-elle « économiquement et  culturellement dans une domination et  dans un
encadrement  politique,  administratif,  en  somme  une  sorte  de  « mise  sous  tutelle
autocratique et policière »… 

Quant aux Islamistes radicaux et à leurs branches – Daesh, Boko Haram, Al Qaïda, les
Talibans et compagnie – qui veulent abattre l’ Occident des démocraties et des libertés… Ils
n’auront alors plus besoin de commettre des attentats comme ils le font depuis quinze ans…
Puisque d’ autres qu’ eux (la coalition Trump/Poutine/Xi Jinping/Erdogan) aura suffisament
frappé fort ! ( et beaucoup plus de monde!)… 

… Il semble que cette analyse que je fais de la situation actuelle – en France, en Europe et
dans le monde – ne soit pas partagée très loin s’ en faut, par beaucoup de personnes dont les
« activités expressionnelles martel’tambourinant » s’ exercent sur les réseaux sociaux… 

Trop surdimensionnée dans le pessimisme sans doute… 

Pourtant, et c’ est « paradoxal »… Dans des lieux de France qui furent des « Vercors de la
Résistance » en 1944, et où les nazis ont torturé, fusillé, assassiné, déporté des jeunes de
vingt ans et moins… Où l’ on vient de célébrer par des cérémonies commémoratives le
80ème anniversaire du Débarquement du 6 juin 1944 sur les plages Normandes, et cela dans
le recueillement et dans l’ émotion et avec des discours appropriés… En ces mêmes lieux
souvent ruraux de « bons villageois attachés aux valeurs républicaines et aux traditions », l’
on vota à plus de 50 % pour le Rassemblement National – qui bien sûr « n’a plus rien à voir
avec  le  nazisme »,  n’ est  pas  non  plus  « d’ extrême  droite »  … Mais  au  sujet  duquel
personne, absolument personne ne se demande un seul instant comment le RN fera pour
« réindustrialiser  la  France,  vaincre  le  chômage,  donner  du  pouvoir  d’ achat  aux  gens,
humaniser les services publics et les maisons de retraite ( et bien d’ autres choses encore) »
sachant que le dit RN est pour plus de droits aux patrons et aux possédants, pour les lobbys,
les milliardaires,  les actionnaires,  les grands groupes qui eux tous,  n’ ont qu’ un même
objectif celui de la rentabilité et du profit !?… Comment « à la fois » faire du pouvoir d’



achat et de la qualité de service public ET en même temps encourager les riches ultra riches
à être encore plus riches et plus rapaces !? 

Sommes nous à ce point aveugles avec des yeux voyants ? 

Bon oui c’ est vrai, l’ immigré du genre islamiste infiltré dans le flot des réfugiés, ou encore
du genre « y’a bon le potage sans débourser un sou et sans se fatiguer au boulot » il y est
pour quelque chose dans le foutoir ! 

Et la dette de la France de 3000 milliards d’euros : comment financer déjà la construction de
prisons afin d’interner davantage de délinquants, sans emprunter ? 


